

Une manifestation exige à Buenos Aires l'apparition en vie du jeune Santiago Maldonado



Buenos Aires, 1er sept. (RHC).- Des centaines de personnes se sont rassemblées ce matin sur la Place de Mai, à Buenos Aires, pour exiger l'apparition en vie de Santiago Maldonado.

La chaîne régionale de télévision TELESUR signale que la disparition de Santiago Maldonado prend chaque jour de l'importance dans un pays qui a enduré 30 mille disparitions forcées sous la dictature militaire dans les années 1970 et 1980.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/140087-une-manifestation-exige-a-buenos-aires-lapparition-en-vie-du-jeune-santiago-maldonado>



Radio Habana Cuba